

Conception: Remo Mascherini

Remo Mascherini est né en 1958 à Florence, en Italie. Ses parents ayant décidé de venir vivre en Suisse, il a grandi à Kehrsatz, dans le canton de Berne. Après avoir terminé l'école obligatoire, il effectue un apprentissage de quatre ans en qualité de graveur chez Klaus Graber, célèbre spécialiste bernois de la gravure en relief. Il poursuit ses études à l'École des beaux-arts de Berne (devenue l'École d'Arts Visuels), où il suit des cours de gravure, de dessin et de conception tridimensionnelle. Grâce aux nombreuses années passées à travailler dans les domaines du graphisme et de l'emballage, il justifie d'une expérience riche, notamment dans la gravure en relief sur acier, son domaine de spécialité. Depuis 2009, il crée ses esquisses et ses reliefs par ordinateur (CFAO). En 2013, Remo Mascherini rejoint l'équipe de Swissmint en qualité de graveur.



Caractéristiques

Motif

Friedrich Dürrenmatt

Artiste

Remo Mascherini, Flamatt

Données techniques

Alliage: argent 0,835

Poids: 20 g

Diamètre: 33 mm

Valeur nominale légale

20 francs suisses

Date d'émission

21 janvier 2021

Date de vente

20 janvier 2024 ou dans la limite des stocks disponibles

Tirage

Pièces non mises en circulation:

15 000 pièces

Qualité flan bruni, avec étui:

5 000 pièces

Monnaie commémorative officielle 2021

100 ans de Friedrich Dürrenmatt



Frappe et émission

Monnaie fédérale Swissmint

CH-3003 Berne

Tel. +41 58 4 800 800

Fax +41 58 462 60 07

www.swissmint.ch



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Swissmint



Photo: Centre Dürrenmatt Neuchâtel

Pièces commémoratives officielles

Chaque année, la Monnaie fédérale Swissmint émet un nombre limité de pièces commémoratives représentant des sujets choisis avec soin. Les pièces bimétalliques, en argent ou en or, ont une valeur nominale officielle et sont disponibles dans différentes qualités. A collectionner pour son propre plaisir ou pour faire de magnifiques présents.

Friedrich Dürrenmatt

Fils de pasteur, le dramaturge, narrateur, essayiste, dessinateur et peintre Friedrich Dürrenmatt est né le 5 janvier 1921 à Konolfingen dans le canton de Berne. La famille Dürrenmatt déménage à Berne en 1935, où Friedrich entreprend dès 1941 des études de littérature, de philosophie et de sciences naturelles. C'est à cette époque qu'il produit ses premiers textes littéraires, dessins à la plume et peintures. Il abandonne ses études en 1946 et décide de devenir écrivain. La première représentation de sa première pièce, «Les fous de Dieu», est donnée l'année suivante. Dürrenmatt emménage en 1952 dans sa maison du Pertuis-du-Sault à Neuchâtel (où se trouve aujourd'hui le centre Dürrenmatt) et y demeure jusqu'à sa mort le 14 décembre 1990. Il a été marié deux fois. Trois enfants sont nés de son premier mariage.

Il doit sa notoriété notamment à ses pièces de théâtre «La visite de la vieille dame» et «Les physiciens» ainsi qu'à ses romans policiers «Le juge et son bourreau» et «La promesse». Ses œuvres, traduites en plus de 40 langues et distinguées par de nombreux prix, ont fait de Dürrenmatt l'un des plus grands noms de la littérature germanophone et lui ont permis d'acquérir une notoriété mondiale.

Dürrenmatt a légué son fonds littéraire à la Confédération Suisse, ce qui a donné lieu à la fondation des Archives littéraires suisses en 1991. Ses tableaux et dessins ont été confiés au Centre Dürrenmatt, qui a ouvert ses portes en 2000.

Source: Archives littéraires suisses